

UEMC y Secot firman un acuerdo por el que empresarios seniors asesorarán a jóvenes emprendedores de la Universidad

La Universidad Europea Miguel de Cervantes (UEMC) de Valladolid y la Asociación de Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (Secot) han firmado este martes un convenio de colaboración mediante el cual profesionales cualificados con una larga experiencia en gestión empresarial asesorarán a jóvenes emprendedores de la UEMC.

22/2/2011 - 17:25

VALLADOLID, 22 (EUROPA PRESS)

La Universidad Europea Miguel de Cervantes (UEMC) de Valladolid y la Asociación de

Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (Secot) han firmado este martes un convenio de colaboración mediante el cual profesionales cualificados con una larga experiencia en gestión empresarial asesorarán a jóvenes emprendedores de la UEMC.

El acuerdo ha sido rubricado por el rector de la UEMC, Martín J. Fernández Antolín, y el presidente de Secot Valladolid, Tomás Fernández de Larrinoa.

El rector de la UEMC destacó la importancia de colaborar con este colectivo para fomentar el espíritu emprendedor gracias a su experiencia en carreras como Administración y Dirección de Empresas (ADE) y apoyen la ilusión "con un poco de cabeza", ya que considera que los estudiantes tienen muchas "agallas" para emprender.

Fernández Antolín añadió que la idea es que Secot se integre en un montón de actividades tanto regladas como no regladas y pueda llegar a la UEMC de una manera "más o menos permanente" a los estudiantes y profesores a la hora de vincular asignaturas, acciones y el emprendimiento.

A través de este convenio, los estudiantes de la UEMC más emprendedores que estén interesados en crear su propia empresa obtendrán el asesoramiento necesario para desarrollar el proyecto gracias a la ayuda proporcionada por empresarios Senior, muchos de ellos ex directivos, con una amplia experiencia acumulada durante su carrera profesional.

Los empresarios seniors asesorarán de forma confidencial a los alumnos, analizando, ofreciendo su diagnóstico y proponiendo acciones para el desarrollo empresarial, dando respuesta a las preguntas qué hacer, cuándo, cómo y a dónde dirigirse.

El presidente de Secot indicó que se trata de aportar la experiencia acumulada de sus integrantes en la vida laboral y advirtió de que un emprendedor tiene que pensar en que existe el riesgo de perder dinero en un negocio para después ganar. En este sentido, añadió que se puede fracasar pero a un joven se le puede permitir y luego se puede "levantar" para continuar.

Así, tratan de que se conozcan estos temas, "fundamentales" para emprender y aseguró que se trata de apoyar los posibles planes de empresa de los jóvenes desde la experiencia.

FALTA DE CRÉDITO

En cuanto a la situación de crisis, Tomás Fernández de Larrinoa advirtió de la falta de crédito actual por parte de bancos y cajas, cuando en época de vacas "gordas" ayudaban en todo, incluso para cuestiones que no tenían que ver con la financiación de su proyecto empresarial.

Sin embargo, ahora es "muy difícil" porque las entidades se han "cerrado" y no dan crédito, algunas de ellas lo hacen pero a intereses muy elevados, con condiciones que no aconseja.

Frente a ello, destacó la apertura de una "puerta" a través de Iberaval, que ofrece financiación con intereses de en torno a un 3 por ciento si los proyectos son buenos tienen viabilidad. A este respecto, señaló que este mismo mes ha presentado dos proyectos y parece que recibirán fondos para su puesta en marcha.

Fernández de Larrinoa explicó que se ponen algunas dificultades por la juventud de los

emprendedores, como en los casos a los que hizo referencia, pero indicó la necesidad de apoyarles porque sería "una atrocidad" y un error "grande" que por ser joven no obtengan financiación.

El presidente de Secot añadió que la entidad, con el fin de asesorar a los emprendedores, trabaja en su expansión en Castilla y León con el objetivo de abrir oficinas en todas las capitales de provincia. Así, concretó que próximamente se abrirán en Burgos, Ávila y León, ésta última en poco tiempo y con la ayuda de Roberto Escudero, uno de los responsables de la puesta en marcha de la Agencia de Desarrollo Económica.

Además, igual que se han mantenido contactos con Iberaval, Secot celebrará una reunión con responsables de la patronal Cecale para intentar trabajar "todos unidos" y que vayan por "el mismo camino".

Secot es una Asociación sin Ánimo de Lucro y declarada de utilidad pública en 1995, cuyos voluntarios son profesionales cualificados jubilados, prejubilados o en activo que, con espíritu altruista, desean ofrecer su experiencia y conocimientos en gestión empresarial a quienes lo necesitan.

Sus objetivos son permitir a personas jubiladas y otros voluntarios ofrecer su experiencia y conocimientos en gestión empresarial, fomentando así la creación de empleo.